

「自由の天地」の原風景に集う

るかのようでした

幸恵を世界中に発信

「オトシヤーナリスト吉田ルイ子氏が講演



知里幸惠

九月十八日『アイヌ神謡集』を一冊残して十九歳で亡くなつた知里幸恵（1903年～1922年）から学ぼうと、幸恵さんの出生地・登別市でフォーラムが開かれました。主催は知里森舎（横山むつみ代表）です。

樋口
みな子

三

午前中は、幸恵さんの生まれ育った川や、山を訪ねるアイヌ語地名フィールド

ワーク。五十人で散策し、
金成マツさんと、知里幸恵

登別市で
△



知里幸恵フォーラムin豊洲

「私の耳に響いてくる音
律はヲカチペ川のサラサラ
サラサラとのこりくる…」
の詩そのままにヲカチペ川
はあり、幸恵さんの望郷の
思いに胸が熱くなりまし
た。

吉田ルイ子さんは室蘭の出身。「天正の時代、マイノリティである幸恵さんの生き方が、私自身の生き方にもつながる」と語りはじめ、小学生の頃、心やさしいアイヌの少年がルイ子さんにスズランを摘んでくれたエピソードを紹介。アイヌ、アイヌと、いじめにあつていたこと、アイヌの人たち家族の温かさが忘れられない原体験だと語りました。幸恵さんの業績は、金田一京助氏の影に隠れがちだが、もつと評価されていいはず、「私はアイヌだ、ど

があり、登別市民だけではなく、東京、京都、千歳、川内、白老、札幌など各地から二百人が集いました。堪山むつみさんが、「アイヌ神謡集」の序文を朗読して講演に入りました。

な見方を物質文明を見直す原点として紹介して行きたい」「知里幸恵をアメリカ、オーストラリア、シベリアなど世界のマイノリティーに発信したい」と結びました。

のヤイザマ（眞野聰）も困
いがけなく聴くことができ
ました。

るかのようでした。